
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
S o l i c i t a  a o  E x e c u t i v o ,
providências  com  a  maior
brevidade possível, estudo para
que seja realizada a reforma na
EMEIEF  Anna  Queiroz  de
Almeida e Silva, na forma que
especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, estudo para que seja realizada a reforma na
EMEIEF Anna Queiroz de Almeida e Silva 
          Ressalta-se que a Unidade Escolar necessita de reforma para melhor atender os
alunos. 
  
          Nesse sentido, questionamos: 
  

Se positivo, qual o prazo para início das obras? 
Se não, existem estudos a respeito? 

 
Diego Protetor 

Vereador(a) 
Gabinete do Vereador Diego Protetor 
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